

4 DE JULIO

*Fecha Gloriosa en el mundo, que marca
un jalón en el camino de las conquistas
libertarias de la humanidad, hacia la
Democracia y la dignidad
del hombre.*

CHIRIQUI LAND COMPANY

CASAS INDIVIDUALES PARA OBREROS



En las fincas bananeras de la Chiriquí Land Company, se están construyendo casas individuales para las familias de los trabajadores. Estas nuevas residencias obreras tienen instalación de luz eléctrica y agua potable en cañerías. Hay hasta la fecha más de 200 casas de este tipo en la zona bananera.

CASERIO DE SINDICATO Calificado de Contribución al Bienestar Social

NUEVA YORK—Los negocios pendientes de los Estados Unidos constituyen preocupación de los trabajadores organizados y lo que la nación alcance depende en gran medida de lo que los sindicatos construyan para las futuras generaciones, dijo el Presidente Kennedy durante la inauguración de un caserío cooperativo construido a un costo de 40 millones de dólares por el Sindicato Internacional de Trabajadores del Vestuario Femenino en la isla de Manhattan.

En la ciudad de Nueva York durante dos días para una serie de presentaciones planeadas como saludo a su 45º cumpleaños el Presidente dijo que el caserío constituye una contribución al bienestar del país.

Cada generación tiene la responsabilidad de construir para la próxima, dijo el presidente, instando a los sindicatos del país a que se unan al gobierno y a los negocios en el fortalecimiento de la nación.

“El negocio pendiente de nuestra sociedad está ante nosotros, y este caserío demuestra lo que los trabajadores, con dirección efectiva y progresiva, pueden hacer en cooperación con ciudadanos y estados y grupos privados y el gobierno federal” declaró.

“Espero que otros sigan el ejemplo de ustedes” dijo a una audiencia de unas 15.000 personas que no hicieron caso de una temperatura de 99 grados F. y asistieron a la inauguración. El presidente obtuvo risas y aplausos cuando notó que a pesar de todo el progreso alcanzado por el sindicato quería presentar una queja “contra las condiciones de taller insalubres en que estamos laborando hoy”.

Entre los oradores se contaban George Meany, Presidente de la AFLCIO, Nelson Rockefeller, Gobernador de Nueva York Robert F. Wagner, Alcalde de Nueva York, la Señora Eleanor Roosevelt y el presidente del sindicato, David Dubinsky.

Al elogiar a Dubinsky por su “dinámica” dirección del Sindicato, Meany dijo que si bien el sindicato se preocupa principalmente por el bienestar de sus miembros, tiene “el sentido de liderato y la inteligencia necesaria para darse cuenta que una comunidad mejor, con un gobierno mejor y mejores viviendas significa una vida mejor para sus miembros”.

“He aquí una demostración gráfica de lo que un sindicato poderoso como el de ustedes puede hacer con su poder”, declaró Meany. “He aquí demostración de la filosofía norteamericana en el sentido de que lo que es beneficioso para la comunidad en general es beneficioso para los trabajadores norteamericanos”.

Dubinsky explicó que el sindicato no está en el negocio de bienes raíces, pero que se ocupa de mejorar las vidas de los trabajadores, aumentando sus niveles materiales y espirituales.

“Los sueños y las esperanzas que trajeron a miles de inmigrantes a estas playas a principios del siglo nunca han desaparecido”, dijo el dirigente del sindicato de los pioneros que marcharon en las líneas de piquetes, hambrientos, pero decididos.

“Ellos conservaron el atrevido pensamiento de que llegaría el momento cuando la jornada de trabajo sería de una duración civilizada, con un salario justo, y cuando pudieran vivir en casas rodeadas por espacio y luz del sol y verde vegetación.”

El caserío incluye diez edificios de 22 pisos, con aire acondicionado que ocupan una superficie de seis bloques, 20 acres y contienen 2,820 unidades que reemplazan edificios insalubres y que anteriormente ocupaban las 2.646 familias. Sólo el 16 por ciento de la superficie está ocupada por los edificios y 13 acres separados para jardines y áreas de recreo.

TAGAROPULOS, S. A.

Mayoristas — Importadores — Proveedores de Barcos

★ PANAMA: Apartado 4583 ZONA LIBRE: Apartado 227 COLON: Apartado 443 ★

Con productos de calidad y los precios mínimos en plaza cooperamos con nuestros amigos y clientes, en los siguientes SUPERMERCADOS:

EN PANAMA: EL REY • RIO • FRISCO • CATEDRAL • ECONOMICO
CASA LUPE • KRAFT • AVA

EN COLON: TAGAROPULOS • KRAFT • SUSANA

TRIBUNAL DE JURADOS DEBE JUZGAR A JUECES Y FISCALES DELINCUENTES